
                                               Autocar PEIRANI  

Les Lacs Italiens 
Lac Majeur, Lac de Côme, Lac d’Orta 

Villas Taranto et Carlotta  
11 au 14 juin 2022 
association : AFA 

 

 

Jour 1 : Alpes Maritimes- Les Lacs- Villa Taranto 
Départ le matin de votre ville. Arrivée pour le déjeuner sur le Lac Majeur. 

L’après midi, nous visiterons la Villa Taranto. 11 n’est pas nécessaire d’être féru de 

botanique pour apprécier la beauté unique de cet univers multicolore aux parfums 

enivrants, harmonieusement agencé selon une chorégraphie florale exceptionnelle. 

Les jardins à l’anglaise essentiellement, avec toutefois une touche italienne sont une 

sorte de paradis terrestre, un hommage à la richesse et à la beauté de la nature. . 

Route vers votre hôtel. Dîner et logement. 

 

Jour 2 : Lac Majeur, Les Iles Borromées, Stresa 

Petit déjeuner puis départ pour une journée avec votre guide sur le Lac Majeur  

Le matin : Isola Bella : La plus célèbre et la plus remarquable par son château de 

style baroque du XVIIe siècle. Le château, que nous visiterons avec votre guide, est 

renommé pour ses salles richement décorées de peintures murales et tableaux 

(Léonard de Vinci). C'est dans ce palais que Bonaparte séjourna avec Giuseppina 

Beauhamais en 1797. Puis continuation en bateau pour : Isola dei Pescatori (ile des 

Pêcheurs ) : l’île des pêcheurs, est la seule à être entièrement construite et habitée. On 

y trouve un joli petit village aux ruelles étroites et sinueuses. Il offre aux touristes du 

monde entier, à la belle saison, de nombreuses échoppes et stands de souvenirs ... 

L'endroit est magique, plein de recoins pittoresques, Déjeuner. 

L’après-midi, nous reprendrons notre bateau direction Isola Madré Isola Madré, 

anciennement appelée Isola di San Vittore puis Isola Maggiore, est la plus grande 

île des îles Borromées. Couverte d'un jardin botanique (Giardini Botanici dell'Isola 

Madré) notable pour ses oliviers. L'île accueille le premier Palazzo Borromeo (famille 

Borromeo) que nous visiterons accompagné de votre guide. Puis retour en bateau à 

Stresa... Temps libre à Stresa, célèbre petite ville sur les berges du lac Majeur 

tournée vers le Golfe Borromée, couronné par les îles du même nom, principale attrait 

de la région. La beauté du paysage, la richesse architecturale et la douceur du climat. 

Puis retour à votre hôtel. Dîner et logement. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Jour 3 : Lac de Côme, Villa Carlotta, Bellagio, Côme 

Petit déjeuner et départ avec votre guide vers le Lac de Côme. Arrivée à Tremezzo. 

Visite de la Villa Carlotta, palais de style néoclassique de la fin du XVIIe siècle elle 

abrite un parc botanique et un musée de sculpture. La villa Carlotta est considérée 

comme l'une des apothéoses de la visite du lac. Puis déjeuner à Tremezzo, et 

embarquement sur le bateau, direction Bellagio. Temps libre à Bellagio, charmant 

bourg entre les deux branches du Lac de Côme, entouré de montagnes vertes, aux eaux 

bleues sous des cieux tranquilles, c'est le lieu que Stendhal définit un paysage sans égal 

en Italie. Ici on prend tout simplement le temps.  Nous reprenons ensuite notre bateau 

de Bellagio à Côme pour la superbe traversée du Lac de Corne Arrivée à Côme Petit temps libre à Côme. 

Retour à l’hôtel.  

Dîner et logement. 

 

Jour 4 : Lac d’Orta - Alpes Maritimes 

Petit déjeuner et départ pour le Lac d’Orta. Rendez-vous avec votre guide. Traversée 

sur l’Ile, temps libre sur Plie. Ses ruelles sont bordées de demeures anciennes et le 

palazzotto (hôtel de ville) est décoré de fresques. Le charme de cette petite cité, 

évangélisée au4e s. par Saint Jules, comme toute la région, est indéniable.  

Puis déjeuner et retour vers votre ville... 

 

Sont inclus : 

Le transport en autocar grand tourisme 

La guide les jours 1, 2, 3 et 4 

L'hébergement en hôtel 3 étoiles 

La pension complète du déjeuner du jour 1 au déjeuner du jour 4  

Les boissons (1/4 de vin, 1/2 eau à tous les repas + cafés aux déjeuners) 

Les visites et excursions prévues au programme  

La taxe de séjour 

Les Assurances Assistance Rapatriement Annulation Hors Covid 

Ne sont pas inclus 

Le supplément chambre individuelle : 90 € 
Toutes les prestations non mentionnées 

PRIX PAR PERSONNE 

Base 45 participants : 520 € 

Base 40 participants : 537 € 

Base 35 participants : 559 € 

Base 30 Participants : 587 € 

1 Gratuit 

  



Autocar PEIRANI 

 

Italian Lakes 
Lake Maggiore, Lake Como, Lake Orta 

Taranto and Carlotta Villas  
June 11th to 14th, 2023 

association : AFA 
 

 

Day 1 : Alpes Maritimes-The Lakes-Taranto Villa 

Morning departure from your city. Arrival for lunch on Lake Maggiore. 
In the afternoon, we will visit Taranto Villa. You don't have to be a 
botanist to appreciate the unique beauty of this multicoloured 
universe with heady scents, harmoniously arranged according to an 
exceptional floral choreography. Even with a slight Italian touch, the 
English gardens are mainly a kind of earthly paradise, as a tribute to 
the richness and beauty of nature.  
Back to your hotel. Dinner and accommodation. 
 
Day 2 : Lake Maggiore, The Borromean Islands, Stresa 
Breakfast then departure for a day outing with your guide on Lake 
Maggiore. 
In the morning : Isola Bella, the most famous and most remarkable 
for its 17th century baroque style castle. The castle, which we will 
visit with your guide, is renowned for its rooms richly decorated with 
murals and paintings (Leonardo da Vinci). Bonaparte stayed in this 
palace in 1797 with Giuseppina Beauhamais.  
Then boat sailing to Isola dei Pescatori (Fisherman's Island) : 
Fisherman's Island is the only one to be fully built and inhabited. 
There stands a pretty little village with narrow, winding streets. 
During the summer, tourists from all over the world can discover 
many shops and souvenir stands... The place is magical, full of 
picturesque corners. Lunch time. 
In the afternoon, we will take the boat to Isola Madre, formerly called 
Isola di San Vittore then Isola Maggiore, which is the largest island of 
the Borromean Islands. Covered by a botanical garden (Giardini 
Botanici dell'Isola Madre) remarkable for its olive trees. The island 
hosts the first Palazzo Borromeo (Borromeo family) which we will visit  
with our guide. Then return by boat to Stresa... Free time in Stresa, a 

famous little town on the shores of Lake Maggiore facing the Borromean Gulf, crowned by the islands 
of the same name, the region's main attraction. The beauty of landscape, the architectural richness and 
the mild climate…  
Then back to your hotel.  
Dinner and accommodation. 



 

Day 3 : Lake Como, Carlotta, Bellagio Villa, Como 
Breakfast and departure with your guide to Lake Como. Arrival in 
Tremezzo. Visit of Carlotta Villa, a neoclassical style palace from 
the end of the 17th century. It houses a botanical park and a 
sculpture museum. Carlotta Villa is considered one of the 
highlights when visiting the lake. Then lunch in Tremezzo, and 
boarding the boat, towards Bellagio. Free time in Bellagio, a 
charming little town between the two branches of Lake Como, 
surrounded by green mountains, with blue waters under calm 
skies. This is the place Stendhal defines as an unequalled 

landscape. Here we just enjoy ourselves. Then we take the boat again in order to do the splendid 
crossing of Lake Como. Arrival in Como. Short free time in Como.   
Back to the hotel.  
Dinner and accommodation. 
 

 

Day 4 : Lake Orta - Alpes Maritimes 
Breakfast and departure for Lake Orta where you meet your 
guide. Walking and free time on the island. Its narrow streets are 
lined with old houses and the palazzotto (town hall) is decorated 
with frescoes. The charm of this small city, evangelized in the 
4th c. by Saint Jules like the whole region, is undeniable.  
Then lunch and back to your city... 

 

 

 
Are included : 
Transport by grand touring coach  
The guide on days 1, 2, 3 and 4  
Accommodation in a 3-star hotel 
Full board from lunch on day 1 to lunch on day 4  
Drinks (1/4 of wine, 1/2 water at all meals + coffee at lunch)  
Visits and excursions planned in the program  
Tourist tax 
Non-Covid Repatriation Cancellation Assistance  
 
Are not included : 
Single room supplement : €90 
All the services which are not mentioned 
 
PRICE PER PERSON : 
Based on 45 participants : €520 
Based on 40 participants : €537 
Based on 35 participants : €559 
Based on 30 participants : €587 
1 Free 
 


